



## PRD propone sancionar a elementos de Guardia Nacional si violan DDHH

El diputado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Francisco Javier Huacus Esquivel, propuso sancionar a los elementos de la Guardia Nacional que sean denunciados por violaciones a los derechos humanos.

En una iniciativa, el diputado perredista destacó que la creación de la Guardia Nacional, avalada en 2019, presenta algunas lagunas jurídicas y reglamentarias que han impactado en la percepción social.

Señaló que la falta de mecanismos efectivos en la rendición de cuentas y violaciones a derechos humanos han sido una constante y recordó que en 2020 la CNDH recibió distintas quejas contra la Guardia Nacional por desaparición forzada, tratos crueles, inhumanos o degradantes y detenciones arbitrarias.

Francisco Javier Huacus expuso que, de acuerdo con México Evalúa, hasta junio de 2022 se han abierto un total de mil 109 expedientes de queja en contra de la Guardia Nacional por acusaciones de violaciones a derechos humanos.

Indicó, en este sentido, que es necesario establecer mecanismos que protejan a los ciudadanos, por lo que planteó sancionar las denuncias por violaciones a los derechos humanos por parte de alguno de sus elementos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/3/18/prd-propone-sancionar-elementos-de-guardia-nacional-si-violan-ddhh-586478.html>